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本报讯 9月14日上午，市委书记龚文

密主持召开座谈会，征求市人大、市政协领

导班子成员以及各民主党派、工商联、无党

派人士和专家代表对《中国共产党邵阳市第

十一次代表大会报告（征求意见稿）》（以下

简称《报告（征求意见稿）》）的意见建议。

市领导赵丽莎、周吉平、谢爱明、曾东

楼、胡民主、蒋耀华、刘德胜、李斌、曾阳

素、李放文、周晓红、李少华、郭妤、李小坚

等出席。

座谈会上，报告起草组就报告的框架

和起草过程作了简要介绍。与会人员结合

工作实际，畅谈了对《报告（征求意见稿）》

的看法和建议。大家认为，《报告（征求意

见稿）》思路清晰、结构新颖、语言朴实、重

点突出，总结过去五年工作实事求是，谋划

未来五年蓝图目标明确、鼓舞人心，符合邵

阳实际，可操作性强。大家一致赞同《报告

（征求意见稿）》的基本框架和主要内容，并

围绕全市经济社会发展大局，就事关邵阳

经济社会发展的“两中心一枢纽”建设、全

面小康、深化改革、依法治市、党的建设等

具体问题，以及报告有关内容的提法、文字

表述、具体字句等提出了修改意见。

龚文密认真听取发言，并不时插话与

大家讨论。龚文密高度评价与会人员对

《报告（征求意见稿）》所提出的意见和建

议。他强调，要认真总结好过去五年的工

作成绩，进一步明晰未来五年发展的目标

和战略。要继续征求社会各界的意见建

议，广泛发扬民主，集思广益。要认真吸纳

各方意见建议，并根据邵阳实际，不断修改

完善报告内容，着力形成一个顺应时代要

求、符合人民利益、提振发展信心、推动邵

阳发展的党代会报告。

（记者 曾国栋）

龚文密主持召开座谈会征求党代会报告意见建议
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本报讯 9 月 14 日下午，市

委书记龚文密就加快推进市区龙

须塘老工业区改造和综合治理项

目建设进行调度。龚文密强调，

各级各部门要全力支持项目建

设，加快工程进度，使之早日造福

邵阳人民。

龚文密先后察看了龙须塘路

一标段、宝兴科肥干化场和金台

社区清淤现场，实地了解工程进

度、淤泥中重金属物治理等情

况。龙须塘老工业区改造和综合

治理项目范围为市区双坡路及资

江以东，东大路及宝庆东路以北，

邵坪高速 L2连接线以南，世纪大

道 北 段 以 西 约 18 平 方 公 里 区

域。该项目先期启动“两沟”（龙

须沟、洋溪沟）环境污染综合治理

和“两路”（龙须塘路、古塘路）扩

改。截至目前，龙须沟共清淤

3000立方米，砌筑河堤 200米，淤

泥稳定化处理 1200立方米；龙须

塘路完成雨水管网安装 110 米，

污水管网安装 160 米，完成路基

土石方10000立方米。

龚文密充分肯定了龙须塘老

工业区改造和综合治理项目建设

前段所取得的成绩。他强调，该

项目不仅是我市最大的民生项

目，也是国家和省里支持力度最

大的环保项目，建成后对改善邵

阳环境、提高人民群众生活质量

有着重要意义。目前，“两沟”“两

路”项目工程已进入全面施工阶

段，各级各部门要提高认识、加强

配合，及时总结和推广项目建设

中的好做法、好经验，加快项目建

设进度。要强化项目指挥部的职

责，严格按照指挥部制定的计划

施工，确保如期完成目标任务。

市委常委、副市长周国利就

相关具体工作进行了部署。市人

大常委会副主任李斌参加调度。

（记者 曾国栋）
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本报讯 9 月 13 日至 14 日，市十五届

人大常委会召开第三十次会议。市人大常

委会主任赵丽莎，副主任谢爱明、曾东楼、

胡民主、蒋耀华、刘德胜、李斌出席会议。

市委副书记、市长刘事青，市委常委、常务

副市长蔡典维，副市长李志雄、谭学军到会

作相关情况说明，市中级人民法院院长尹

南飞、市政府秘书长刘永德等列席会议。

会议听取和审议了市人民政府关于邵

阳市2016年1—7月国民经济和社会发展计

划执行情况的报告；听取和审议了市人民政

府关于2015年市级财政决算及2016年1—8

月预算执行情况的报告；听取和审议了市人

民政府关于2015年市级预算执行和其他财

政收支的审计工作报告；听取了市人大财经

委关于2015年市级财政决算的审查报告，批

准2015年市级决算；听取和审议了市人民政

府关于《中华人民共和国道路交通安全法》贯

彻实施情况的汇报；听取市人大内司委关于

检查《中华人民共和国道路交通安全法》贯彻

实施情况的报告；听取和审议了市人民政府

关于《中华人民共和国食品安全法》和《湖南

省食品安全生产加工小作坊和食品摊贩管理

条例》贯彻实施情况的汇报。会议还审议通

过了有关人事任免事项。

赵丽莎对我市贯彻实施《中华人民共

和国道路交通安全法》情况予以肯定。她

指出，接下来要进一步加强宣传教育，建立

健全预防机制，加强城区交通秩序治理，规

范校车管理，加强队伍建设，为我市经济和

社会发展创造良好的道路交通环境。

赵丽莎代表市人大食品安全执法检查

组做了关于检查《中华人民共和国食品安

全法》和《湖南省食品安全生产加工小作

坊和食品摊贩管理条例》贯彻实施情况的

报告。 （刘小幸）

市十五届人大常委会第三十次会议闭幕

为确保国庆、中秋期间食品安全，9月 13日开始，市食品药品监督管理局执法人

员深入市区大型超市、餐饮单位进行专项检查。 羊长发 王 韬 摄影报道

本报讯 9 月 13 日，市公安局交

警支队发布中秋节出行提示，公布全

市道路交通堵点、事故多发点段，建议

市民堵点提前绕行、事故多发点安全

行驶。

市区汽车东站至宝庆路的邵石路

提质改造，建议过往车辆绕道建设路、双

坡南路通行。魏源西路、207国道金锣

湾路段半幅封闭施工，建议过往车辆减

速慢行；邵水东路步月桥路段道路湿滑，

建议过往车辆减速慢行。今年中秋期

间，资江一桥路段的车辆预计比较多，建

议车辆绕道西湖桥通行。节日期间，新

宁崀山、武冈云山、绥宁黄桑、城步南山

等邵阳境内的景区路段车流会有增加，

容易造成交通拥堵，要遵守道路交通法

规，服从交警指挥，安全文明出行。

交警提醒，驾车出行前，提前了解

天气和道路信息，检查车辆安全状况

及随车工具，合理选择出行线路，切勿

超员、超速行驶。外出远行时，请选择

正规场站和公司搭乘安全合法运营的

客运车辆，不要乘坐超员车、非法营运

车、带“病”车、无牌无证车以及有其它

违法行为的车辆。如果发现车辆驾驶

人有疲劳驾驶、超速行驶、超员等行为

的，要及时予以制止或报警。

（伍先安）

市交警支队发布

中秋出行提示

本报讯 9 月 13 日，记者从省高警局

邵阳支队了解到，按照国务院相关政策要

求，中秋小长假高速公路不施行小客车免

费通行政策。

交警提醒，虽然不实施免费通行政策，

但车流量仍将比平日有较大幅度增加，难

免出现车多缓行现象。根据往年交通状况

预测，从 9月 14日傍晚起，我市周边高速公

路车流将明显增长。15日上午 8时至 12时

将出现车流高峰，17 日下午 2 时至 6 时，将

出现返程车流高峰。

G60 沪昆高速湘潭至娄底段大修施工

进入第二阶段，东往西方向（北半幅）封闭

施工，所有车辆绕道。高速交警提醒市民，

受沪昆高速潭邵段大修分流的影响，从长

沙方向前往邵阳的驾驶员朋友，请走长韶

娄高速，经龙塘互通转入二广高速安邵段

进入邵阳。

省高警局邵阳支队交管科副科长吕绍

军提醒，在高速公路上如遇到困难，可拨打

高速交警报警服务热线电话求助。

（伍 洁）

上高速，请规划好时间和路线

本报讯 在里约时间 9 月 13 日上午 10

时结束的残奥会男子 T11-13 级 4×100 米

接力赛中，我市运动员刘卫和队友一起，获

得该项目银牌。此外，在男子田径赛 T13

级 100 米比赛中，刘卫以 11 秒 05 取得了第

六名。

刘卫是洞口籍低视力残疾人运动员，

1994年出生。他在2014年全省第九届残运

会中获得T13级田径100米、200米、400米金

牌，在2015年全国第九届残运会中获得T13

级田径 100 米、200 米金牌和 400 米银牌，在

2016 年 IPC 田径亚锦赛中获得 T13 级男子

200米金牌。

据悉，我省共有 8名运动员参加本次残

奥会。刘卫是我市唯一入选国家队的运动

员，也是我市残疾人运动员在残奥会历史上

首块银牌的获得者。

（记者 贺旭艳 通讯员 杜小光）

我市运动员刘卫残奥会上夺银牌
9月 13日，市园林处的工作人员对市区双拥路、

西湖南路等路段枯萎的鲜花进行补种。图为当日，

工作人员在市区西湖南路补种四季海棠。

申兴刚 摄


